

"Portmán tiene los elementos para ser único y grande"

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam'. Vídeo: Juanjo Carrillo. 25 de julio de 2018, miércoles



Carmen García Rodríguez, con su brillante pregón, dio anoche el pistoletazo de salida a las fiestas patronales de Portmán (La Unión) en honor de Santiago Apóstol, patrón de la pedanía. Esta zamorana convertida en una portmanera llevó a cabo un recorrido de anécdotas por este pueblo que con tanto cariño la acogió desde el día en que llegó a él. Farmacéutica de profesión y amiga y vecina de todos los portmaneros, deseosa de que esta regeneración de la Bahía que se está llevando a cabo sea una realidad para el bien de todo el municipio ("todavía somos escépticos, pero necesitamos que sea una realidad"). También reclamó la recuperación de los edificios emblemáticos. Tras el pregón se ha procedido a la coronación de las reinas infantiles que son, Daniela, Alejandra, Noa, Carlota, Laura, Ahinoa y Lorena y a las mises juveniles Alejandra y Nerea.

"Portmán tiene los elementos para ser único y grande"

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam'. Vídeo: Juanjo Carrillo. 25 de julio de 2018, miércoles



"Portmán tiene los elementos para ser único y grande"

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam'. Vídeo: Juanjo Carrillo. 25 de julio de 2018, miércoles

